
RELAZIONE 89 Assemblea Avis 

 

Donatrici e Donatori iscritti alla nostra Avis Comunale Brescia il prossimo anno la nostra AVIS Comunale 

Brescia Compirà 90 anni quindi  

per 89° Assemblea vorremmo ripercorrere il tempo dal 2009 ad oggi cercando di analizzare gli avvenimenti 

di questi ultimi 16 anni tentando un breve bilancio del cambio generazionale nel Direttivo. Il 2024 è l’ultimo 

anno di mandato prima dei rinnovi delle cariche elettive. I primi 8 anni di tale periodo a presidenza del Dr. 

Alberto Facella si è operato sull’ammodernamento del lavoro della segreteria, implementandola anche come 

personale e introducendo l’informatica nella nostra Associazione. Operazione lunga e complicata, passando 

da programmi usati solo da noi e dall’Avis Provinciale Mantova) all’attuale Avis-Net che finalmente viene usato 

da parecchie Avis della Provincia. Il 2024 è l’ultimo anno di mandato a presidenza Gabriele Fossati, non 

abbiamo ancora la certezza di dismettere il vecchio programma (GPI ex INSIEL) entro l’anno. Gli ultimi anni 

abbiamo segnalato Bug di Sistema non ancora tutti risolti soprattutto nel nuovo programma Avis-Net. Poi con 

il Covid proprio in piena ristrutturazione della Sede e del Centro di raccolta le difficolta, i disagi di lavorare nel 

mezzo del cantiere e a volte anche l’incomprensione dell’Associazione stessa nelle sue articolazioni ci ha reso 

ancora più gravoso il lavoro. 

 Nonostante le difficoltà solo brevemente accennate, siamo riusciti a far riscoprire le origini dell’AVIS 

Bresciana, nata nel 1935 ad opera di un primario dell’Ospedale Civile Professor. Giorgio Sinigaglia (seguace 

del Fondatore di Avis Dr. Formentano) dimenticato negli anni del dopoguerra e riscoperto da noi, oggi a lui è 

stata intitolata la Casa del Donatore di Brescia.  

Nel 2009 i Donatori Attivi erano 3186, mentre nel 2023 sono 5811 con un aumento del 82% 

Nel 2009 le sacche raccolte erano 5527, mentre nel 2023 sono 9836 con un aumento del 78% 

Le nostre risorse in entrata per rimborso erano € 21 a sacca nel 2009, mentre nel 2023 € 18,50 con un calo 

del 8%; che da circa 9 anni diventano 16,50 a sacca per delibera AVIS Provinciale raggiungendo così un calo 

di rimborso del 12%. 

In questi anni abbiamo dovuto sopperire ai mancati rimborsi cercando sia all’interno tra gli Avisini che 

rivolgendoci ai Cittadini Bresciani con il 5X 1000 e cercando donazioni. Grazie alla generosità dei Bresciani 

siamo riusciti faticosamente a far quadrare i conti. 

Le iniziative di propaganda nel 2023 sono state 16, tutte nei quartieri per un totale di 20 giornate. 

Partecipazione alla Corsa in Rosa, Duathlon del Chiavicone, Amici in bici, una piadina per la Romagna, due 

Grest Comboni e Santa Maria in Silva, partecipazione alla Donar Week , stand del Tumore al Seno. 

E ringraziamo in ultimo, l’Assessore Fabio Capra per l’invito e la personale donazione del suo libro “Brescia 

Parco delle Cave ” . 

Per sei mesi , in collaborazione con il Gruppo Avis A2A, sono circolati 2 autobus allestiti con la nostra 

propaganda. 

Le scuole interessate sono state 15 con la presenza di 2042 studenti di quarta e quinta. 

Sponsorizzati dalla Banca Valsabbina, realizzato aperitivo Avis alla Latteria Molloy, coinvolti 150 donatori e 20 

hanno dato disponibilità per operare come assistenti accettazione Centro di Raccolta, Operatori nelle scuole 

e in futuro partecipare al consiglio di prossimo rinnovo.  

Nel mese di Novembre abbiamo ricordato i nostri defunti con i militi della Croce Bianca al Cimitero Vantiniano, 

propongo un minuto di silenzio per ricordare chi ci ha preceduto. 



Altre sfide ci attenderanno quest’anno, dovremo lasciare al nuovo gruppo dirigente che uscirà dalle elezioni 

nel 2025 una situazione non precaria, compatibilmente con la situazione finanziaria qui sopra descritta, con 

l’aggravante della perdita per quiescenza della Sig.ra Cora Carla  in segreteria, che ci ha permesso di realizzare 

i risultati sopra citati, a cui va il nostro augurio e riconoscenza per il preziosissimo lavoro svolto in questi anni.   

Ringraziamo tutti i volontari che hanno collaborato per la realizzazione di tutte le iniziative del 2023. 

 

 PER IL CONSIGLIO DIRETTIVO 

 IL PRESIDENTE 

 FOSSATI GABRIELE 


